

Die Hulda und Gustav Zumsteg-Stiftung trauert um ihre langjährige Vizepräsidentin

# **Anne Keller Dubach**

3. August 1956 – 22. September 2021

Mit grosser Begeisterung setzte sich Anne Keller Dubach für das Vermächtnis von Gustav Zumsteg ein. Ihre Liebe zur Kunst, ihr Ideenreichtum, ihr Weitblick, ihre Menschlichkeit und ihr Humor werden uns auch in Zukunft Vorbild sein. Wir entbieten ihrer Familie, ihren Weggefährtinnen und Weggefährten unsere herzlichste Anteilnahme.

In stiller Trauer

**Der Stiftungsrat der Hulda und Gustav Zumsteg-Stiftung**